2013 Nagashima Art Festival









学校・幼稚園の部





を見ました。今回、矢部村が長 おおわれた大きな恐竜が居るの 後、宮崎県都農町で、杉の葉で 福岡県矢部村を訪れ、その2年 島造形美術展の発祥だと伺いま た野外彫刻展出品のため、私は 21年前、九州各県で盛んだっ

輿の片棒を担いだに過ぎませ います。私は、そのお祭りの神 だき、楽しい経験となりました。 信を趣旨とした表現の場です。 「賞」はお祭りであると捉えて 造形美術」はその様式であり、 節目の回の審査をさせていた 本展は、地域の結束と夢の発

石神 愛子氏

鹿児島テレビ放送アナウンサー

(長島町地域力創造アドバイザー)

り、今回は、彫刻家の通畠義信 粋して紹介します。 氏が審査委員長を努めました。 てこられた楠畑裕也氏に変わ 通畠委員長の講評を、一部抜

これまで、審査委員長を努め

審査委員長

審查委員 通畠 義信氏 (彫刻家)

前田 友幸氏

(鹿児島県国民文化祭準備室長)

(出水高等学校教諭)

光紀氏

吉松 孝二氏

ながしま造形美術展審査委員



↑商工会青年部の販売ブース前で、 順番待ちする来場者ら



↑通畠委員長(中央)ら審査委員の皆さん

に敬意を表します。